midilibre.fr jeudi 29 décembre 2016

Saint-Drézéry Assemblée générale du SMGC



■ Le président entouré des membres du bureau du SMGC.

syndicat mixte Garrigues-Campagne, présidé par Jacques Grau, également maire d'Assas, tenait son assemblée générale, mercredi 21 décembre à la salle Cardonnet. Ont été évoquées les réalisations marquantes de l'année écoulée (construction de réservoirs à Castelnau-le-Lez et Saint-Géniès-des-Mourgues. extensions de réseaux et de renouvellements sur plusieurs communes...) et les actions à caractère social, dont l'instauration d'un tarif social de l'eau (des chèques eau ont été distribués aux CCAS des communes qui en avaient formulé le besoin, expérimentation dont le SMGC est un des rares candidats dans le sud de la France) et une subvention de

5 000 € allouée à une association, pour le financement d'un réseau d'eau potable au Burkina-Faso. Le programme de travaux et les budgets 2 017 (eaux potable et brute), ainsi que les comptes administratifs 2 016 ont été votés à l'unanimité.

Soirée des vœux

À l'issue de la réunion, a eu lieu la traditionnelle soirée des vœux orchestrée par Jacques Grau, Jackie Galabrun-Boulbes, présente à l'assemblée générale, a très chaleureusement accueilli tous les participants à la salle Brassens. Les invités ont profité d'un cocktail dînatoire préparé par Délice de princes et de l'animation musicale du groupe Wood en brass.